



Weihnachtskrippe in der Wallfahrtskirche Matzelsdorf



Eine neue Weihnachtskrippe steht in der Wallfahrtskirche zu Matzelsdorf. Die alte Krippe konnte nicht mehr aufgestellt werden, da sie von ungebetenen Gästen schon so zerfressen war!
Josef Pirker vlg. "Wurz'n Sepp" fertigte diese wunderschöne Weihnachtskrippe an.



Hirten eilen herbei über einen kleinen Bach



Ein Krug ist
mitgenommen
worden und eine
Jause habe ich auch
am Rücken im
Säcklein



In meinem Körbchen
habe ich auch etwas
zur Stärkung drinnen



Auch edle Steine zieren den Rand dieser schönen Krippe

Diese Seite wurde am 22.12.2010 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Dekanat Gmünd-Millstatt